



Corporate News

FP unterzeichnet Krypto-Charta des nationalen IT-Gipfels der Bundesregierung

Berlin, 30. August 2017. Deutschland soll in der digitalen Welt Verschlüsselungsstandort Nr. 1 werden. Dieses Bestreben verfolgt der nationale IT-Gipfel der Bundesregierung mit seiner Charta zur Stärkung der vertrauenswürdigen Kommunikation. Francotyp-Postalia, Experte für die sichere und effiziente Kommunikation, hat diese Charta neben vielen weiteren namhaften deutschen Unternehmen nun ebenfalls unterzeichnet.

Mit ihrer digitalen Agenda setzt sich die Bundesregierung zum Ziel, die Sicherheit und den Schutz im Netz so zu stärken, dass die Digitalisierung ihr volles Potenzial für die deutsche Gesellschaft und die Wirtschaft entfalten kann. Sie will Deutschland zum internationalen Vorreiter in der Verschlüsselung machen. Dazu soll die Ende-zu-Ende-Verschlüsselung von Kommunikation in der Breite zum Standard werden.

„Die Krypto-Charta ist die Zusammenkunft zukunftsorientierter Vordenker, um die deutsche Wirtschaft für das Thema Verschlüsselung zu sensibilisieren“, so Sven Meise, Chief Digital Officer (CDO) der Francotyp-Postalia Holding AG. Auch Francotyp-Postalia unterstützt diese Initiative und hat die Charta unterzeichnet. „Als Experte für die sichere und effiziente Kommunikation identifizieren wir uns vollumfänglich mit den Zielen der Charta. Wir sind der festen Überzeugung, dass verschlüsselte Kommunikation zu einem wesentlichen Zukunftsfaktor in Sachen Wettbewerbsfähigkeit wird“, so das Fazit von Meise.

Francotyp-Postalia unterstützt Unternehmen mit einem innovativen Produktportfolio bei ihrer Kommunikation. So bietet beispielsweise die auf Sicherheitstechnologie spezialisierte FP InovoLabs, ein Tochterunternehmen der Francotyp-Postalia Holding AG, mit dem neuen IoT Gateway (Internet of Things) eine hochsichere und vollverschlüsselte Datenübertragung an. Über ein Hardwaremodul werden die Daten nicht nur inhaltlich verschlüsselt, sondern auch verschlüsselt transportiert. Externe Angriffe werden von der geschützten Verbindung abgewehrt. Das IoT



Gateway ermöglicht den Unternehmen damit einen sicheren Austausch von Inhalten auf höchstem Niveau – made in Germany.

Weitere Infos zur Charta unter www.krypto-charta.de

Weitere Infos zu FP unter www.fp-francotyp.com

Kontakt

Francotyp-Postalia Holding AG
Investor Relations / Public Relations
Sabina Prüser
Tel: +49 (0)30 220 660 410
Fax: +49 (0)30 220 660 425
E-Mail: s.prueser@francotyp.com
De-Mail: s.prueser@francotyp.de-mail.de

Über die Francotyp-Postalia Holding AG

Der FP-Konzern mit Hauptsitz in Berlin bietet Unternehmen und Behörden innovative Lösungen für die sichere Kommunikation. Neben Systemen für das Frankieren und Kuvertieren von Briefen umfasst das Angebot derzeit Dienstleistungen wie die Abholung von Geschäftspost sowie Softwarelösungen. Aus seiner mehr als 90-jährigen Unternehmensgeschichte heraus verfügt der FP-Konzern über eine einzigartige Mischung aus gewachsener Kompetenz bei der Postbearbeitung und digitalem Know-how. In vielen Industrieländern ist das Unternehmen mit eigenen Niederlassungen präsent und besitzt bei Frankiermaschinen einen weltweiten Marktanteil von mehr als zehn Prozent. Im Geschäftsjahr 2016 erwirtschaftete der FP-Konzern einen Umsatz von über 200 Mio. Euro. Bis 2023 strebt er eine Verdoppelung des Umsatzes auf rund 400 Mio. Euro an. Im Rahmen der Strategie ACT wird das Unternehmen hierzu im Kerngeschäft angreifen, zusätzliche Produkte und Services für die Kunden anbieten und die digitale Transformation vorantreiben.